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第２３６４回 例 会 令和 3 年 6月 8日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 平幡 照正 会員(6月 6日) 

結婚記念日 … 山田  誠 会員(6月 2日) 

入会記念日 … 幸保 正東 会員(6月 4日) 

       中川  進 会員(6月 4日) 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 

 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
第 8グループガバナー補佐退任挨拶 
次年度クラブ協議会 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 6 月 15日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 
五大奉仕委員長退任挨拶 
 

 お食事「常鮨（ちらし）」 

紫陽花 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2363回例会(令和3年6月1日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日6月1日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

6月1日 

食べちゃいたいような、というコトバがあるけど、ほん

とにバラの花を見てるとむしゃむしゃと食べたくなりま

す。バラのつぼみを、お酒のおつまみにしたくなります。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ＲＩ日本事務局より 

「在宅勤務延長」のお知らせ         受領 

２・ガバナー事務所より 

・【今後のYouTube視聴アドレスについて】日本のロー

タリー100周年を祝う会記念式典・祝賀会 

・第2回ROTEX向け分科会(ZOOM交流会)のご案内 

・勝浦ロータリークラブ例会場変更のお知らせ 

・財団ＮＥＷＳ 2021年6月号 

・6月 友事務所運営のお知らせ 

・【RLI実行委員会】ＲＬＩパートⅢ開催のご案内 

・2021年6月｜ロータリー親睦活動月間    受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

 地区研修・協議会の動画配信のご案内     受領 

４・ロータリーの友事務所より 

 ロータリー日本史100年史のご案内      受領 

５・例会変更のお知らせ 

旭ＲＣより 

6／13(金) 休会 

 定款第7条第1節（ｄ）細則第6節（2）により 

6／25(金) 夜間例会 点鐘18：30～ 

「サンモールホテル」   受領 

八日市場ＲＣより 

6／15(火)←6／19(土) 点鐘18：00「柿岡屋」 

さよなら例会の為 

6／13(火) 定款により休会         受領 

 小見川ＲＣより 

  6／9(水)・23(水) 休会 定款第8条第1節©により 

  受領 

☆会報受領  佐原香取ＲＣ  銚子ＲＣ 

卓 話 

「自己紹介」 
 佐藤 彰洋 会員 

みなさま、

こんにちは。

ただいま、

紹介をいた

だきました、

常陽銀行銚

子支店の佐

藤と申しま

す。4 月の

人事異動により、茨城県水戸市にある本店から移転とな

り、この伝統ある銚子東ロータリークラブに入会させて

いただきました。よろしくお願いいたします。 

 本日は「卓話」という貴重な時間をいただきましたの

で、正直緊張しておりますが、私のことを知っていただ

きたく、「自己紹介」させていただきます。よろしくお願

いいたします。 

 あらためまして、佐藤彰洋と申します。1976年7月20

日生まれ、44歳、かに座Ｏ型、4人兄弟の3番目、住ま

いは千葉県流山市おおたかの森、家族は妻と中学 2年の

長男、小学5年の長女です。 

 最近の趣味は、高校の時所属していた山岳部を活かし

た、登山とサイクリングです。コロナでなかなか他の県

に行けませんが、目標は日本百名山制覇です。残念なが

らまだ、富士山とつくば山の二つしかいけていません

が・・・ 

 では、私の経歴ですが、出身はフラガールで有名にな

りました福島県いわき市です。いわき市は 10数年前まで

は日本一大きい市でしたが、市町村合併を経まして、現

在は15位となっています。人口は33万人と東北では宮

城県仙台市に次ぐ二番目に多い都市です。 

ただ、いわき市は正直閉鎖的なところがあり、私の出身

高校は磐城高校といって県内は名の通った進学校ですが、

私がいたころは市内にそれなりの進学校が無かったこと

から、当時は磐城高校に行くために、中学浪人で入って

きた人が結構いました。中には中学で 2浪して入ってき
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た人がいるくらいでした。そんな高校なので、今でも磐

城高校にあらずんば人にあらずと言われている、そんな

地域で生まれ育ちました。 

 高校卒業し、静岡大学人文学部経済学科へ行きました。

東京も行きたかったんですが、学力・金銭・様々な要因

から静岡大学を選びましたが、結果非常に満足し卒業し

ました。住まいは、月5万円の寮費、きれいとはとても

言えない四人部屋、あらゆることを自分たちで行う自治

寮で過ごし、今思っても人間関係含め本当に様々なこと

を学んだなと思う大学生活でした。ここでちょっと余談

ですが、今の日本マクドナルド社長の日色社長は、静岡

大学人文学部出身です。ちょっと誇らしいです。 

 大学4年の就職活動の時は、就職氷河期真っ只中でし

た。父が金融機関に勤務していたことから、銀行に興味

があり、また地元でもなじみがあった常陽銀行を受けて

みたら、トントン拍子で決まり、これは運命だと思い、

その後は就職活動をせずそのまま入行してしまった、今

思えばもっと他の企業もみるのもよかったのかなと、そ

んな不純な動機からスタートしています。 

 常陽銀行に入行し、最初は地元福島県いわき市の平支

店というところから始まり、現在の銚子支店まで 21年間、

計12回転勤、その都度引っ越ししているので、あらため

て落ち着かない仕事だなと思う次第です。今までの銀行

員生活、ほぼ現場での業務が多く、融資・ローンを中心

に行ってきました。本当にいろいろありました。 

一つエピソードをお話ししますと、若いころ、ある支

店での話ですが、やくざ・今でいうと反社会的勢力の人

に監禁されたこともあります。話せば長くなってしまい

ますが、簡単に言うと、夜仕事でお客様のところへ訪問

しようとしましたら、間違えて地元で有名なやくざの方

の家に入ってしまい、夜なので暗くてよくわからず、し

かもやくざの方の家なので敷地が広くウロウロしてまし

たら、いきなりそのやくざの方が追いかけてきました。

後から聞いたら、その当時下着ドロボーがその近所にい

たらしく、私をその下着ドロボーと思ったらしく追いか

けてきまして、人間不思議なもので本気で追いかけられ

ると、本気で逃げてしまい、そこから20分位車で追いか

けられ、捕まるとそのままやくざの家に連れていかれま

した。どこの組のもんだ～～、、銀行です、、うそつけ～

とその押し問答の繰り返しでした。なかなか分かっても

らえず、そして、夜遅く、その当時の支店長、その日は

ちょうど飲み会でベロベロに酔っぱらっていまして、酔

ったまま私を迎えにくるという、本当に大変申し訳ない

ことをしてしまったと今でも反省しております。そして

朝方、一旦帰っていいとなり、そして次の日、あらため

てそのやくざの方の家に行き、警察も来ることとなり、

結果私が間違って家に入ってしまい申し訳ございません

と謝罪して終わる・・・そんなこともありました。そん

なことがあっても、このように無事支店長になることも

できるので、常陽銀行はなんて寛大な会社なのかと思っ

ています。 

 自分の経歴ばかりではなんですから、ちょっと銚子に

関係する話をさせていただきます。銚子と云えば日本一

の水揚量で有名ですので、水揚げにちなんで、私の地元

のいわき市小名浜のお話をします。 

 小名浜は、銚子市と宮城県石巻市とちょうど中間に位

置する、福島県最大の漁港です。大型の魚市場のほか、

あの美空ひばりさん由来の灯台や、近くには温泉街があ

り、様々観光資源があることから、「東北の湘南」と言わ

れております。コロナ前は観光客が年間 250万人と福島

最大を誇っていました。 

 そんな小名浜ですが、やはり一番有名なのは魚でして、

小名浜でとれる魚は「常磐（じょばん）もの」と呼ばれ、

プロの水産関係者 99％がこの常磐ものをうまいと言っ

ております。なぜかといいますと、詳しいことはわかり

ませんが、小名浜の海は親潮と黒潮がちょうどぶつかる

ところでして、そこは質のいい魚がたくさんとれる「宝

の海」だからといわれています。 

 そんな小名浜の魚ですが、ここ10年苦しんでいます。

なぜかといいますと、ご存知の通り東日本大震災の原発

事故の影響です。沿岸漁業における水揚量は、震災前の

平成22年は5,252トン水揚げされていましたが、震災後

は0となり、平成25年10月からようやく試験操業始ま

り、令和元年は 858 トンと震災前の 16％にすぎません。

また、沖合漁業については、小名浜の沿岸地域で漁獲さ

れたものではないんですが、消費者からいまだ敬遠され、

令和元年は約 6,000 トンと震災前の約 4％に留まってい

ます。ことし3月、沿岸漁業において試験操業が終了し、

本格操業に移行していくこととなりました。今後数年か

けて震災前の水揚げ量まで回復させていきたい意向です。

しかし、4月13日、原発から排出されている放射性物質

を含む100万トン以上の処理済み汚染水を、福島県沖の

太平洋に放出する計画を承認したとのニュースが発表さ

れました。政府としては、複雑なろ過プロセスで処理し

ており、人体に問題ないとしていますが、どうしても風

評問題は残ります。せっかく本格操業に移行していくこ

とになったのに・・・やはりつらいです。 

 銚子市も風評という面では、ひとごとでなないと思い 
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ます。では、われわれとしてはどうすればよいので

しょうか？様々な意見はあると思いますが、やはり

本当に人体に問題はないのか、しっかり理解し、そ

して、問題ない・おいしいということをたくさんの

人に伝えることではないかと思います。小名浜が、

震災前に戻ることを心待ちしております。 

 最後になりますが、せっかくの場をいただきまし

たので、常陽銀行の最近の一押しをお話しします。

それは「常陽バンキングアプリ」です。お手元のお

笑い芸人の「カミナリ」をイメージキャラクターと

したパンフレットがそれでして、スマホとキャッシ

ュカードがあれば、銀行に行かなくても、残高・異

動明細照会・資金移動がスマホで簡単にできますと

いうものです。ダウンロードは無料です。 

 ちょっと前まではどうやったら銀行の窓口にきて

もらえるかいろいろ行ってきたのに、今では逆に極

力銀行に来ないようにする・・時代は変わったなと

思います。ご興味があれば是非ダウンロードお願い

いたします。 

 つたない話となってしまい申し訳ございませんで

した。私からは以上です。ご清聴ありがとうござい

ました。 

 

ご存知ですか？ 

・「ロータリー」とは、会員がそれぞれの事務所を

輪番（ローテーション）で例会場としたことから

決まった名称です。 

・最初のクラブ例会は、1905年2月23日、シカゴで開

かれました。 

・ロータリーの標語である「超我の奉仕」は、無私

の奉仕という信念を表しています。 

・最初のロータリー国際大会は、1910年8月、シカゴ

で開催されました 。 

・ロータリークラブはすべての大陸にあります。 

（ロータリーの基本情報より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月のロータリーレート 

１＄＝１０９円 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／１） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

５月１８日        確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ６１，１８７－ 

小 計 ￥  １，５００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ３，０００－ 

累 計 ￥１７３，９８０－ 

「ロータリーが私たちにとって何を意

味するにせよ、世界は、その活動成果に

よってロータリーを知るのです」 

ポール・ハリス（1914年） 


